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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

今週のお祝い

会員数 111名 （正会員 110名 名誉会員 1名）

ビジター
メーキャップ

荒川（圭）君、深井君、堀君、楠君、松浪君、諸遊
君、永見会長、中田君、内田君、植田幹事、吉岡
君（4/15大山春の一斉清掃） 楠君（4/17境港Ｒ

本人誕生お祝い：2日 井上弘達君 3日 伊藤
慎哉君 5日 足立博俊君 6日 面谷博紀君
10日 木山力哉君 18日 中村剛士君 22日
松浪昭二君 24日 中元啓介君 26日 安井峰
男君
スマイルBOX 35,000 円 （1,015,000円）
本人誕生祝：足立（博）君、伊藤君、木山君、松浪
君 中村君 西澤君 面谷君 出席100％祝 岩

会長挨拶
本日の新入会員２名入会で１１０名となりました

それ以上にドイツや地区からの膨大なメール等やり

Ｃ） 君、中村君、西澤君、面谷君 出席100％祝：岩
崎（浩）君、佐田山君 夫人誕生祝：長谷川（渉）君、
佐田山君
結婚記念日祝：江原君 創立記念日祝：大道君、
小椋（理）君

本日の新入会員２名入会で１１０名となりました。

嬉しいニュースは、当クラブから地区補助金の奨学
申請を初めてしました。藤田夏未さんが難関を突破し
て合格しました。彼女は東京芸術大学の音楽学科を
卒業後現在ドイツのフライブルク音楽大学に在学中、
自分の得意とするチェンバロでイタリアミラノの音楽
院へさらに留学しています。彼女は自ら地区の補助
金申請をインターネットでドイツから調べて地区に問
合わ ま た 地 から米 東ク ブ 推薦ク ブ

取りを全部事務局の福谷さんがひとりでやってくれま
した。福谷さんが居なければこのような快挙は出来な
かったと思います。感謝を申し上げます。

幹事報告
1.（株）ナカヤレンタル 代表取締役 中元啓介様
米子八王寺工業（株）常務取締役 平岡憲治様

い合わせました。地区から米子東クラブに推薦クラブ
になって頂きたいと連絡がありました。このようなケー
スは稀で地区の方から何とか合格させたいという事
でした。早速私どもも彼女に連絡を取りました。両親
が米子市出身、当クラブに知り合いが多いという事だ
け分かりました。ドイツから帰って頂き米子で面接をし
まし、そこで分かったのが、どうも岩崎浩会員の近所
で、大体あの辺は頭の良い人が出来る地域らしいの

入会 正会員 110名
2.4/25例会終了後臨時総会 開催
3.5/9山陰労災病院ミニ人間ドックのご案内
4.2018-19年度ロータリー財団補助金奨学生
藤田夏未さん選考決定

5.6/2 2018-19年度ロータリー財団補助金奨学生
オリエンテーション （ホテルメルパルク岡山）
石部 奨学生カウンセラ 宛

ですけど。ただイタリア語の地区の語学検定が３月ま
でに書類不備の為、不合格になりました。書類選考
で落とされるのは非常に残念で諦めていたのですが、
彼女の素晴らしいところは、早速地区の方と連絡を取
りもう一度再審査をお願いしたいという事で、再度ドイ
ツから帰って審査を受け受かりました。人材も凄いで
すが、地区のガバナー補佐である井上賢明さんへの
忖度もあったかもしれません 皆様方に言いたいの

石部 奨学生カウンセラー 宛
6.例会変更のお知らせ
境港ＲＣ 4/17（火）夜間例会

ビジター受付あり
米子中央ＲＣ 4/19（木）例会変更 〃
米子ＲＣ 4/13（金）休会 なし
米子南ＲＣ 4/16（月）休会 なし

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす

忖度もあったかもしれません。皆様方に言いたいの
は彼女の熱意が合格に結びついたかもしれませんが、



＜プログラム＞
ロータリーの友紹介
雑誌委員会 西澤 賢史 リーダー
・ＲＩ会長メッセージ
・夢を諦めない、約束を守ろう
・メークアップのすすめ
・心は共に 熊本地震

新入会員
ナカヤレンタル株式会社
代表取締役 中元 啓介 君
米子市二本木1123-1 ＴＥＬ0859-27-0550

５０周年歴史放談 井上 賢明 元会長
５０周年実行委員長

・心は共に 熊本地震
・ロータリーアットワーク
・俳壇、柳壇

２７歳から代表取締役に就く
現在独身で家庭的な女性を求めている

米子八王寺工業株式会社
常務取締役 平岡 憲治 君
米子市夜見町1908-1 ＴＥＬ0859-29-0760

最近の出来事で、カーリングＬＳ北見の本橋麻里キャ
プテンが「４年に一度のアレですね」という言葉がありま
した。アレとはひとつのブームという事だと思います。プ
ロ野球の試合は２時間半とか３時間ですが、カーリング
は１０エンドまですれば同じような時間になります。３時
間映りっぱなしですから、少し可愛い子が出ると人気が
出ますよね 「４年に一度のアレですね」というのは結局出ますよね。「４年に一度のアレですね」というのは結局
その時にはワ―と盛り上がり競技人口も増え注目され

る。しかし１年もすればスーと熱が冷める。カーリングと
かのマイナーなスポーツは、なかなか次盛り上がるの
が難しい。

振り返ってみるとＩＭと周年は１０年に一度セットできま
す。５０周年から６０周年の１０年間モチベーションを保
つのは大変難しい話です。３０周年の実行委員会に
入 ましたが 年 年と座談会を川端さんと

学生の時代はハンドボールで活躍。野球同好会入会
希望
昨年最後の乳歯が抜ける

大山春の一斉清掃 4/15
米子東ロータリークラブ会員 11 名
米子松蔭高校インーターアクトクラブ 10 名

入っていましたが、３０年、４０年と座談会を川端さんと
した事は以外は記憶に残っていません。会員数は年度
当初永見会長が１１０名を目標で、本日達成しました。
５０年前、チャーターメンバー２６名でスタートしました。
１０周年５１名、２０周年８９名、１００名超えは上森会長
の時で、その時の会員増強が井上賢明さんです。これ
が言いたかったです。３０周年１０７名、４０周年７２名と
３０名以上減。チャレンジ１００等もあり高橋会長の時に

米子松蔭高校イン タ アクトクラブ 10 名

１００名超え本日１１０名となりました。

先日サッカー日本代表ハリルホジッチ監督が退任さ
れ、ワールドカップに勝つためなのか、５年先１０年先を
見据えた戦術を考えていたのか分かりませんが、今あ
るものを延ばしていく手法ではなかったように思います。
ロータリークラブは多様性を求めながらそれぞれ個性
ある集団です。無いものを作り上げていくのは難しい集
団だと思っています。それぞれの能力を発揮しながら得 次回プログラム団だと思っています。それぞれの能力を発揮しながら得
意分野をやっていくというのがロータリークラブとして上
手活動し易いのではないかと思います。

５０周年は、輝け未来～受け継がれる奉仕の心と新
たな芽吹き～という事でニョロニョロが書いてあります
が、このニョロニョロはこれまでとこれからの意味です
ので、ネクストウェーブと言いますか次の世代の方たち
のうねりを大きくして頂きたい念じております。

次回プログラム
4/25 「大山とともに生きる～マインドマーク大山

1300年物語」
（公財）とっとりコンベンションビューロー理事長

大山王国コーディネーター 石村隆男 氏
5/2休会（定款第8条）
5/9 職場訪問「山陰労災病院ミニ人間ドック」


